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【知錯要改】 【劉亞平】先生，當老師不能亂栽贓抹黑，既然已默認抹黑【全教總】，就要

立刻改正，既然知道『堅持不溯既往、已退者不減，在職者多繳、少領、延後退的方案』是

不對的也要趕快改！ 

※文：侯俊良(台南市教育產業工會理事長) 

 

「劉亞平」說： 

目前全國性的教師工會組織，有【全教總】和【全教產】，「台南市教育產業工會」是屬於「全

教總」系統！ 

「侯俊良」說： 

這句話，千真萬確，大家千萬不要搞錯，【全教產】做的事，完全跟【台南市教育產業工會無

關】，所以【全教產】發動九三遊行，我不支持。 

 

「劉亞平」說： 

【全教產】與軍公教勞一起發動九三遊行，「全教總」儼然是新政府的「同路人」，不參加就

算了，還在扯後腿！ 

「侯俊良」說： 

這句話只有「不參加」九三遊行是真的，其他【假的】+【抹黑】，只是部分退休軍公教跟部

分在職軍公教勞，別把其他更多不支持的軍公教勞拖下水，至於新政府的「同路人」跟扯後

腿這就是抹黑，【全教總】所有政策、研究、努力，早領先【全教產】不知多遠，怎可能扯得

到後腿？ 

 

「劉亞平」說： 

【全教產】沒有邀請「台南市教育產業工會」參加「九三遊行」，他們不用急著跳出來當「政

府打手」來反對！ 

「侯俊良」說： 

這句話只有【全教產】沒有邀請「台南市教育產業工會」參加「九三遊行」是真的，其他【假

的】+【抹黑】，「台南市教育產業工會」是應會員要求出來說說，因為【全教產】發文到學校

讓學校很生氣困擾，希望我們出來說清楚，不要讓部分不知情的老師，誤會這樣濫用發文系

統，內容又是抹黑、又是謾罵隱射的組織與我們有關，才找學校支會長來說清楚講明白，至

於「政府打手」【抹黑】文字，當然是無端指控了。 

 

「劉亞平」說： 

另外，「台南市教育產業工會」要怎麼講「全教總」，我們都尊重，但「侯俊良」不能亂「栽

贓抹黑」【全教產】？！ 

「侯俊良」說： 

這句話只有『「台南市教育產業工會」要怎麼講「全教總」，我們都尊重』，還算中肯，但是『「侯
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俊良」不能亂「栽贓抹黑」【全教產】』這句，又犯了【抹黑】毛病了。「劉亞平」舉了 2個報

導，意思大概認為【堅持不溯既往、已退者不減，在職者多繳、少領、延後退的方案】是很

糟糕的，既然知道就要趕快改啊！ 

 

【侯俊良】在此沉重告知，請【劉亞平】趕快鄭重跟李來希先生聲明，提出「堅持不溯既往、

已退者不減，在職者多繳、少領、延後退的方案」是糟糕的，【劉亞平】都看不下去了，趕快

回頭吧！不然九三怎麼一起遊行，總不能各自喊各自彼此不認同的口號吧？ 

【劉亞平】先生，【全教產】有沒有主張「一毛錢都不能少」？有沒有主張「在職者多繳、少

領、延後退的方案」，不是你說了算，【全教產】沒開會嗎？沒運作嗎？請拿出會議紀錄證明

【全教產】沒有主張這些，可別跟我說【全教產】真的【沒有主張】，這樣沒有主張的團體要

大家九三遊行，好嗎？ 

 

「劉亞平」還 PS： 

台南市有人要北上遊行，還出力出錢，我也是尊重啦！不過帳目要清楚，前不久聽說「劉亞

平」準備一千萬跟老師喝咖啡，隨傳隨到咖啡錢很多，喝咖啡，我也尊重，但一樣帳目要清

楚。 

【尋會議記錄啟示】劉亞平先生，拿出全教產的會議紀錄吧！ 
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